

## Libellé(s)

Aucun libellé renseigné

## Localisation

**Adresse principale :** Place du Perron, THEUX (Theux)

## Notice

Perron. Dans l'axe de la place entièrement pavée et bordée de maisons aux r.d.ch. commerciaux, emblème des libertés communales octroyées en 1457 par les bourgmestres de Liège qui mirent ainsi Theux au rang des bonnes villes du pays. Perron démoli en 1468 par les troupes du duc de Bourgogne, Charles le Téméraire et reconstruit quelques années plus tard, dont la base subsiste à l'angle de l'ancienne maison Lebrun et l'Hôtel de Ville.

Monument actuel érigé en 1768 par les soins du prince-évêque liégeois Ch. d'Oultremont dont les armes frappées au fût de la colonne, furent martelées à la Révolution française. Réfection en 1924. Composition d'un degré de quatre marches sur plan octogonal, d'une colonne avec base, chapiteau et bagues moulurées posant sur piédestal creusé de quatre encoches ayant reçus probablement des lions sculptés. Au sommet, pomme de pin dans laquelle est fichée une croix en fer forgé. Fût consolidé par des cercles métalliques (fig. 1436).

Voir la bibliographie de THEUX. M.-A.R. [2350]

## Détails complémentaires de la fiche

### Prospection

Prospection effectuée en 1985

### Publication papier

**Tome :** IPM - 12/4 (1985)

**Page(s) :**

- [IPM - 12/4 - Page 1546](#)
- [IPM - 12/4 - Page 1547](#)
- [IPM - 12/4 - Page 1548](#)

**Les imagerie de ce tome sont accessibles via ce lien : [Imagerie](#)**

### **Code de la fiche**

---

63076-INV-0259-01